

ホールインワン達成のご報告

謹啓　日一日と陽射しが弱まり、秋の深まりを感じる頃となりました。皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じます。

さて、ゴルフを始めて46年、ついに念願のホールインワンを達成することが出来ました。これまで楽しくご一緒させていただいた皆様にご報告申し上げるとともに、心より感謝と御礼を申し上げます。

去る10月21日（火）東京ロイヤルゴルフ俱楽部（旧大相模カントリークラブ）にて開催された「第68回もとさつ会ゴルフコンペ」での出来事です。（同コンペは、三菱信託札幌支店在籍時の非管理職メンバーによるもので、第1回は1991年3月9日に開催。長年にわたり桃井宏さんがリーダー。ピーク時6組も、参加者のゴルフ仕舞い等により、今回は1組のみの開催となり最終回を迎えることとなりました。）

当日は遠方のため、柏市の自宅を午前5時に出発。常磐道・首都高・中央道を乗り継ぎ6時30分の到着を目指しましたが、3件の事故による大渋滞に巻き込まれ、到着は8時となってしまいました。追いかける覚悟で受付を済ませると、同伴者である先輩方の大滝雅夫さん・山口真介さん・松田伴明さんが、スタート時間を遅らせて待っていてくださいました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

8時30分、NORTHコースをセルフプレーでスタート。渋滞の疲れもあり集中力を欠いたプレーでしたが、思いがけないサブライズが起こりました。9時20分頃、4番ショートホール（122ヤード）にて、9番アイアンで放ったショットが会心の当たり。使用ボールはキャスコKIRA☆KIRA1（レッド）。ピンに向かって一直線に飛び、ピンそばに落ちたものの赤いボールは確認できず。「ナイスショット！」の声に励まされながらグリーンへ向かいました。しかし、グリーン上に赤いボールは見当たらず、「もしかして…」と思ったその時、山口さんが「入ってる！」と。グリーンに駆け上がりカップを覗くと、そこには赤いボールが！そろそろゴルフ仕舞いも考えなくてはと思っていたのに、まさに<初のホールインワン>達成の瞬間でした。もう暫くは、夏はゴルフ、冬はスキーを続けたいと思います。

これから寒さが厳しくなってまいります。皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。謹白

2025年11月吉日

春田裕明